
 

 

 

１学期 中間テスト 講評      《５月１６日（月）・１7日（火）実施》 

各教科から講評です。テストを振り返り、今後の学習の参考にしましょう。 

 各教科からの講評 

理科 

 全体的によく勉強しているなと感じる結果でした。知識問題が多い単元な

ので、しっかり暗記を頑張っていた子は点が取れていたように思います。こ

れからも初心を忘れずにていねいに勉強に励んでほしいなと思います。 

 今後のアドバイスとしては、特に授業で行う観察や実験を大切にしてほし

いなと思います。野草観察に関する問題では、実際に見たり触ったりした植

物のみ出題しましたが、正答率が悪かったように思います。また、実験中に

説明した注意点やポイントは重要なことが多いので、しっかりチェックして

おきましょう。 

国語 

初めての定期テストでしたが、先生の言うことをよく聞いてくれている

な、と思いました。素直に話を聞けるというのは、非常に素晴らしいこと

ですね。さて、10 点の問題がありましたが、これからこういう問題を毎

回出していきます。そのときどきで、解答が変わるかと思いますが、どん

なお題を出されても、文章を書けるように日頃から正しい日本語を使うよ

うに心がけましょう。特に、「しゃべりことば」と「書きことば」は違う

ことが多いので、今後も注意しましょう。（例：～じゃない→～ではない、

ほんまに→ほんとうに） 

社会 

今回のテストは、基本的な問題が中心でした。学年だよりで「学習のポイ

ント」として伝えていた、国の名前と緯度/経度の読み取りをしっかりと復

習していた人にとっては、得点しやすいテストだったと思います。国の名前

は、頑張って覚えたのが伝わる答案用紙でした。今回、あまり点数が取れな

かった人は、覚えるまで繰り返し取り組むことを意識してみてほしいです。 

後半の資料を読み取って考える問題は、苦戦した人が多かったようです。

用語の暗記だけでなく、覚えた知識をつなぎ合わせて考えることにも少しず

つ慣れていってほしいと思います。 

数学 

しっかり授業に取り組んでくれている人が多いなぁと感心しました。特に、

教科書以外の問題（４つの「４」）も出題してみましたが、よくできていま

した。ただ、振り返りプリントのアンケート結果から、計算問題のケアレス

ミス（不注意のミス）で悔しいと思っている人が多かったですね。ふだんか

ら見直しをする習慣をつけておきましょう。そうすれば、次回は悔しい思い

をしなくて済む人が増えると思いますよ。応用問題より、まずは基本をしっ

かり定着させることが大事！ぜひ今回の経験を次回に生かしてくださいね。 

英語 

中学生になって初めてのテストはどうでしたか？今回のテストは、英語を

聞いたり、読んだりして意味が分かることに重点を置いたテストでした。こ

れからの英語学習の基本となるアルファベットやローマ字、小学校で学習し

た単語や英文が出題の中心でした。全体的に小学校までの英語をよく分かっ

ているな、頑張って勉強しているなという印象でした。今後は、英単語を書

く量が増えますので、今回あまり覚えていなかったなという人は、これから

の英語学習を円滑にしていくためにも、しっかり復習に力を注いでください

ね。 
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